



[Ampliar imagen](#)

La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Adra, a través del programa 'Adra ante las drogas', programa co-financiado entre la Consejería de Salud y Bienestar Social de la Junta de Andalucía y propio Ayuntamiento de Adra, pondrá en marcha la próxima semana la 'Escuela de Familia'. Ya ha tenido lugar, en el Área de Juventud del Ayuntamiento de Adra una reunión informativa, impartida por el técnico municipal de 'Adra ante las drogas', dirigida a padres y madres, donde han sido informados de los temas que se van a trabajar a partir de la próxima semana, en sesiones de martes y jueves.

Se estima que unas 40 personas, entre madres y padres, participen en la 'Escuela de Familia', donde se analizarán en nueve sesiones, de dos horas de duración cada una, distintos aspectos de interés para las familias. Así a partir de la próxima semana, la 'Escuela de Familia' analizará y debatirá sobre las habilidades de comunicación en las familias, cómo ser padres y madres, reflexión sobre los valores en la sociedad actual, la importancia de las normas, construcción de la autoestima en la familia y la autonomía personal, resolución de conflictos dentro del ámbito familiar, relación familia-escuela, el tiempo libre y el ocio en las familias y las drogas y adicciones sin sustancia.

La 'Escuela de Familia' será un lugar de encuentro e intercambio de ideas y experiencias para los padres y madres y los equipos de orientadores de formación familiar, con el objetivo de sentar las bases para el debate de todas las familias abderitanas, analizando situaciones que

se presentan en cualquier día de la vida cotidiana.